

P 2 29.11.22

Soroptimisten zeigen Herz



Freude auf dem Wochenmarkt: Tanja Göldner vom Ökumenischen Frauenhaus, Heike Hess-Jaudes, die Präsidentin der Soroptimisten, sowie Ingrid Wipfler, Renate Lehmann und Karin Boden (von links).

FOTO: MEYER



Auch in der Tafel ist das Geld gut aufgehoben: Susanne Dihlmann, Christine Harendt, Heike Hess-Jaudes, Sonja Winter und Thomas Murphy (von links). FOTO: RÖHR

MIT GLEICH ZWEI SPENDENAKTIONEN sorgt der Soroptimist Club Pforzheim-Enzkreis, ein karitativer Zusammenschluss berufstätiger Frauen, in dieser Vorweihnachtsaktion für Aufsehen. Am Samstag beteiligte sich der Club im Zuge der „Orange Days“ mit einem Stand auf dem Wochenmarkt am Kampf gegen Gewalt an Frauen. Er überreichte dem Frauenhaus einen Scheck über 1500 Euro plus 750 Euro aus dem Verkauf von orangefarbenem Weihnachtsgebäck und Orangenmarmelade. Eine weitere Spende über 1500 Euro hatten Soroptimisten bereits zuvor an die Tafel im ehemaligen Postareal in der Oststadt übergeben. *erb*